

par les pieds pour arriver à la tête. On va faire donc une déviation de la route pour que les pèlerins et les visiteurs arrivent par le *Quadruparticus* qui est en face du Tibre et, entrant par les grandes portes du fond, puissent admirer dans toute sa majestueuse simplicité cette large nef flanquée, de droite et de gauche, d'autres nefs soutenues par une forêt de colonnes en granit gris qui conduisent heureusement l'oeil aux grandes mosaïques de l'arc triomphal et de l'abside. On espère que tout sera terminé pour la fête de saint Paul en 1913. L'incendie a eu lieu en 1823, et on aura mis une centaine d'années pour reconstruire ce vénérable édifice.

DON ALESSANDRO.

LA TENUE DES FIDELES A L'EGLISE



l'abbé Saint-Denis, notre dévoué collaborateur, vient de publier une nouvelle brochure. Elle est petite, mais elle a son prix. A l'exemple de ses aînés—cette famille est déjà nombreuse — la *Tenue des fidèles à l'Eglise* sera fort utile aux fidèles et aussi aux pasteurs. Toutes nos cérémonies catholiques ont un sens. Nos saluts, nos genuflexions, notre attitude pendant les offices, tout cela doit être fait avec ordre et dans les règles. Et alors, c'est expressif et c'est beau. Autrement, non, c'est laid et ça ne dit rien à l'âme.

Je me souviens d'une brave femme qui faisait un jour de jeudi saint le chemin de la croix dans l'église Saint-Joseph, de la rue Richmond, cependant que la Sainte Réserve était exposée au tombeau symbolique, à un autel latéral. L'ancien curé, M. Leclere, qui ne manquait de se mettre à l'aise partout et qui savait servir une leçon à bon escient, sans amertume, et avec esprit, s'en vint lui dire comme ça : " Ma fille, vous vous